

Vaccins : le Cambrésis est aussi en pénurie



Par <u>Nathalie Delattre</u> Vendredi 22 janvier 2021

Comme partout en France, le Cambrésis n'échappe pas à la règle. Il n'y a pas assez de vaccins pour tout le monde. Un communiqué de l'hôpital de Cambrai mentionne : « à la demande des autorités sanitaires, le centre hospitalier de Cambrai retravaille sur l'adéquation des plages de rendez-vous à la disponibilité des stocks ». En clair, il n'est plus possible de prendre de rendez-vous. « Nous ne pouvons plus programmer de nouveaux rendez-vous dans l'attente de nouveaux approvisionnements régionaux, précise la Direction de l'hôpital. Mesure consécutive aux nouvelles directives données par l'ARS.

A la clinique Sainte-Marie de Cambrai, même problématique. Damien Ramez, le directeur, explique : « Nous sommes confrontés à un contingentement général par les nouvelles modalités de répartition. Nous commandons nos vaccins au fur et à mesure de nos besoins. Pour demain vendredi, nous avons le nombre de doses par rapport à nos rendez-vous, mais samedi, nous ne sommes pas certains d'avoir nos doses. On nous demande aussi d'assurer la deuxième injection« .

Les prises de rendez-vous ont également été stoppées. Conséquence directe, de nombreux appels engorgent le standard téléphonique de la clinique. « *Nous avons plus de 500 appels par jour pour prendre des rendez-vous*« , assure Damien Ramez qui appelle les patients à être « compréhensifs » : « *Nous avons dû renforcer notre équipe au standard. Je peux comprendre le mécontentement des gens, mais nous subissons la situation. J'invite les patients à ne pas encombrer le standard« .*